Anne-Laure Vergès
5 rue Thiers
65500 VIC EN BIGORRE
06 29 08 46 05
anne.verges@gmail.com

À Vic en Bigorre, le 22 septembre 2014

## Madame, Monsieur,

Se choisir un métier est une décision lente, qui mûrit au fur et à mesure de nos découvertes, de nos accomplissements. Il y a un an et quelques, la vocation littéraire à laquelle je m'étais destinée me semblait encore être la bonne voie. J'ai cependant toujours été divisée entre cette vie parisienne éditoriale, intellectuellement et artistiquement extrêmement stimulante et celle plus nourrissante, plus épanouissante pour mon corps et mon esprit que me procure la nature. C'est pourquoi l'édition n'a pu me satisfaire qu'un temps. Ayant grandi dans les Pyrénées, au pied du massif du Canigó dans les Pyrénées Orientales, j'ai depuis longtemps, grâce à mes parents et mes grands-parents, développé une conscience environnementale, un amour de la nature et un désir de protéger ce qui m'entoure, et surtout ce qui peut encore l'être, pour les générations futures.

Avec l'âge et les rencontres je me suis mise à lire des auteurs différents, non plus littéraires, mais des essayistes, des philosophes, des scientifiques, comme Ralph Waldo Emerson, Henry David Thoreau, James Lovelock ou Pierre Rabhi. Ce que je ressentais déjà a alors pu croître et j'en suis venue à me rendre compte que la vie de plein-air associée à un travail de préservation des vallées, des sommets et forêts que j'aimais me comblerait bien plus. Aujourd'hui, c'est être utile à ma communauté d'une manière plus concrète qui m'intéresse.

Je suis très exigeante envers moi-même et parfois avec les autres. Je suis efficace et méthodique, je sais bien être à l'écoute, tenir compte des remarques constructives pour pouvoir modifier mon jugement ou corriger mes erreurs, malgré ma timidité que je sais dépasser quand il le faut. J'ai l'expérience de la montagne, d'abord initiée par mon père, puis ces trois dernières années, en solitaire. J'ai ainsi pu aller à la rencontre des acteurs, pour moi fondamentaux, de ce milieu : les bergers et les gardiens de refuge, tous riches en expériences, en anecdotes, et surtout intarissables sur l'amour de leur pays.

Mon acception par la formation BTS Gestion et Protection de la Nature est donc pour moi le début de la réalisation de mon souhait professionnel. C'est pourquoi je me tourne vers votre structure, dans l'espoir de pouvoir enrichir mon expérience, et apprendre sur le terrain ce qu'est réellement la gestion et la protection de la nature.

En vous remerciant de la bienveillante attention que vous voudrez bien porter à ma démarche,

Anne-Laure Vergès.